

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang selalu memberikan rahmat dan karuniaNya yang tidak terhingga sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun tesis ini bertujuan adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam rangka mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Penulisan tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak baik bantuan moril maupun materil yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof.Dr.Julaga Situmorang, M.Pd selaku pembimbing I, dan Prof.Tina Mariany K.MA, Ph.D sebagai pembimbing II yang selalu memberikan bimbingan, arahan dan motivasi pada penulis. Begitu juga rasa terimakasih penulis sampaikan pada Bapak Prof.Dr.Sahat Siagian,M.Pd, Dr. R.Mursid, M.Pd, Dr. Baharuddin, M.Pd sebagai nara sumber dalam penulisan ini. Tidak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada :

1. Prof.Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, Rektor Universitas Negeri Medan dan Prof.Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan serta semua staf pengajar yang telah memberikan fasilitas belajar selama penulis mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Prof.Dr.Harun Sitompul, M.Pd dan Dr.Mursid, M.Si, Ketua Prodi dan Sekretaris Prodi Teknologi Pendidikan Pps. Universitas Negeri Medan.
3. Para dosen di Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan, pengalaman dan kematangan berpikir yang dapat dipergunakan untuk menyelesaikan tesis ini.
4. Pihak Penyelenggara SBI Invest yang telah memberikan bantuan beasiswa selama empat semester kepada penulis untuk menyelesaikan perkuliahan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

5. Kepala Sekolah SMK Negeri 3 Pematangsiantar, tempat penulis melaksanakan tugas yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian
6. Keluarga Ir.T.Situmorang/ L.Br.Pakpahan,SKM, R.Naiborhu/ E.Br.Pakpahan,SKM, A.Sihotang,SE/ I.Br.Panggabean yang telah memberikan tumpangan selama penulis melaksanakan pendidikan di Medan.
7. Rekan-rekan mahasiswa Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan khususnya angkatan XXI prodi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan dukungan moral dalam menyelesaikan tugas penelitian ini.

Selanjutnya terimakasih juga penulis sampaikan kepada Isteri tercinta Janurita Panggabean, S.Pd, ananda Connie Asty Pakpahan, Silvia Martha Pakpahan, Aron Jose Manuel Pakpahan dan Adi Samuel Pakpahan yang dengan penuh kesabaran, ketabahan, pengertian dan pengorbanan yang mendalam selama penulis mengikuti pendidikan ini.

Akhirnya penulis berdoa semoga Tuhan Yang Maha Esa tetap memberikan berkat dan lindungannya dan kiranya penulisan tesis ini bermanfaat bagi peningkatan ilmu pengetahuan pada masa yang akan datang.

Medan, Maret 2014

Penulis,

s **Abel P.Pakpahan**